



Uno de los concursantes se acerca al gallo, en la plaza estaba abarrotada de público. :: A. LASUEN



Los tres ganadores de esta edición posan con sus trofeos. :: A. L.

# Un día del gallo muy concurrido en Ermua

Más de medio centenar de escolares ermueños fueron a atrapar al gallo, que da inicio a las fiestas de Carnaval

AINHOA LASUEN

**ERMUA.** El buen tiempo animó la jornada de 'Eguen zuri', Jueves Gordo o el Día del Gallo en Ermua. El más de medio centenar de escolares de Primaria que participaron en la prueba centenaria en Ermua y el numeroso público que se reunió en la plaza disfrutaron de una tarde en la que las palabras más usadas en la plaza Cardenal Orbe fueron «zuzen», «eskumara» y «ezkerrera». Son las únicas directrices que se pueden dar a la hora de dirigir a los jóvenes que con los ojos tapados buscan el gallo al final del frontón de la plaza.

La primera en coger el gallo fue la alumna de quinto de Eskolabarri,

Joane Idigoras, que tras 25 minutos del comienzo de la prueba llegó a tocar el gallo con la 'makila'. June Martín, la campeona de 5 años, de San Pelayo, fue la segunda en retirar su trofeo y sus 30 euros de premio y el ya repetidor en este arte de ganar el gallo, Gorka Hernando, se llevó el tercero de los trofeos.

Posteriormente, todos pudieron disfrutar en la plaza del 'zoonba euskaldun' del DJ Xaibor.

### Hoy, día del 'Hartza'

La programación continúa hoy con el Hartza Eguna, cuyo pasacalles comenzará a las 18.00 horas en la plaza con la participación del grupo Txindurri bailando varios bailes típicos de Carnaval de Euskadi, y los organizadores animan a la población a disfrazarse con trajes típicos del Carnaval euskaldún (con sombrero de paja, camisa de colores y la cara tapada) en una novedad que se quiere ampliar a posteriores ediciones.



Las cuadrillas de jóvenes mostraron su imaginación y buen ambiente durante la jornada de ayer. :: A. L.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
No hay sesión

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.  
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00\* y 22.00\*.  
\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

### TRENES

##### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

##### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

##### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegui (Fermín Calbetón 19).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Fermín Calbetón 19. Eibar).

DEBA



Los alumnos de Luzaro animaron ayer las calles de la localidad con sus cánticos. :: ANDER SALEGI



La música no faltó en la víspera de Santa Águeda. :: ANDER SALEGI



Animación y buen humor durante la ronda. :: ANDER SALEGI

ONDARROA



Coro escolar, ayer.

Los escolares cumplieron la tradición de la víspera de Santa Águeda

:: A.E.

ONDARROA. La kalejira que protagonizaron los escolares ondarrreses entonando las coplas de Santa Águeda supone el prelude de los Carnavales ondarrreses que contaron ayer con otro acto de los trikitilaris del grupo Kresala. Para mañana se programa una cena-concierto en Beikozini, con la participación de Hozten, un grupo de rock alternativo en euskara procedente de Bilbao, que surge en el año 2013.

ERMUA

El espectáculo 'La mujer sola' sustituirá a 'Confesiones de Alá', el 8 de marzo

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento municipal de Cultura de Ermua comunica que el espectáculo 'Confesiones a Alá', programado para el día 11 de marzo en el marco de la celebración del 8 de Marzo en el Ermua Antzokia ha caído del cartel, tras suspenderlo la compañía. En su lugar, el departamento ha contratado el montaje 'La mujer sola', de Franca Rame y Dario Fó a cargo de la compañía Nagüal Teatro. Adaptación, realización e interpretación de Ana Plaza.

Devolución del dinero

Las personas que ya hayan adquirido su entrada pueden devolverla y recuperar el dinero en las oficinas de Lobiano Kultur Gunea hasta el 21 de marzo. Las entradas adquiridas por Internet o en cajeros multiservicio deben devolverse y realizar el canje por esa misma vía o canal.

El departamento de Cultura lamenta las molestias que este contratiempo pueda originar a los y las espectadoras, pero es por un motivo ajeno a la organización.

# Las coplas por Santa Águeda sirven para dar la bienvenida a los carnavales

:: DV

DEBA. El inicio de febrero ha traído en su primera semana dos fiestas tradicionales en todo Euskadi, y que en Deba no pasan desapercibidas. La víspera de Santa Águeda se celebró ayer por las calles del municipio con las populares coplas, que servirán para dar la bienvenida a unos carnavales que comienzan hoy y que se

prolongarán hasta el próximo martes, con muchas actividades para todos los vecinos, pero que generalmente consiguen atraer más la atención de los niños y los jóvenes.

Ataviados con trajes de baserritaras y con las 'makilas', los alumnos de Luzaro volvieron ayer a salir a la calle para cantar en la víspera de Santa Águeda. Los pequeños recorrieron

el centro de Deba con sus cánticos, seguidos de un gran número de padres que no se quisieron perder esta cita. Los niños aprovecharon el buen tiempo y sacaron sus mejores sonrisas durante todo el trayecto.

Los estudiantes de Deba Musikal tampoco se perdieron esta jornada y salieron por las calles con la voz bien afinada. Consiguieron animar

las últimas horas del día, a la espera del inicio hoy de los carnavales.

Los primeros disfraces se verán hoy. La primera jornada de los carnavales viene acompañada de un único evento. A las 17.30, en la plaza de los Fueros, se llevará a cabo el Kiner Dance, una actividad que quiere animar a bailar a los debarras y que se presentará muy animada.

LABUR

Euskaltegiaren izena emateko epea

Debabe Udalen Euskaltegiak matrikulazio epea gaur bukatzen da. HABEko Egiatzatze mailetara aurkezteko aukera izango dute bertan matrikulatutako ikasleek. Prezio bereziak ikasle, langabatu, jubilatuta eta 12 urte baino beheragoko seme-alabak dituzten gurasoentzat.

## Errealaren Lagunak llevará a cabo la asamblea ordinaria mañana en Kultur Elkartea

La cita es a las 11.30 horas en primera convocatoria y a las 12.00 en segunda

:: DV

DEBA. Los miembros de Errealen Lagunak se reunirán una vez más para celebrar una asamblea ordinaria.

La cita se ha programado para mañana sábado y en la reunión se contará con un tema de interés general.

La reunión se llevará a cabo en Kultur Elkartea, y comenzará a las 11.30 horas en primera convocatoria y a las 12.00 horas en segunda.

Los temas que se van a tratar en

la reunión son: lectura y aprobación del acta anterior, balance de cuentas, aprobación del cambio de estatutos para ajustar a la nueva legislación.

También se procederá a la elección de la nueva junta directiva y para terminar, habrá turno de ruegos y preguntas.